



校訓

なかよく かしく たくましく

# ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

令和5年8月28日 第10号 文責 梶原 圭一



## 前期後半のスタートに当たって

38日間という長い夏休みも終わり、本日から前期後半がスタートしました。静かだった学校に子どもたちの笑顔と元気な話し声が戻り、ぱっと明るくなったようです。夏休み前に、日頃体験できないようなことにも挑戦し、心に残る休みにしてほしいと伝えていました。連日の猛暑や台風等の影響で、外で遊ぶことができない日もあったかと思いますが、一人一人にとっての楽しい思い出がたくさんできたことでしょう。

前期後半を迎えるに当たり、子どもたちに頑張してほしいことを話しました。まずは、夏休み中の家庭での生活リズムを、一日も早く学校のリズムに戻してほしいと思います。「早寝、早起き」と、朝ご飯をしっかりと食べることが大切でしょう。次に、相手の気持ちを考えた言葉かけや行動に心掛けるということです。**いじめや差別は絶対に許されない**ことを伝えました。軽い気持ちで発した言葉や面白がって行った行為であっても、**相手の心が苦痛に感じた言動は、すべていじめに当たります。**あいさつを含め、相手を思いやる温かい言葉がかけられる心を高めてほしいと思います。最後に、難しいことにも挑戦する気持ちをもってほしいと伝えました。人は誰でも、得意なことがあれば、苦手なこともあります。「できない」とあきらめてしまうことは簡単ですが、新たな自分を発見することはできません。チャレンジすることで、自分の成長を感じることができます。苦手なことから逃げない強い心を磨いてほしいとお願いしました。子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、職員一丸となって日々の教育活動に取り組んでいきます。前期後半もよろしくお願いいたします。



## ◆◆愛校作業 ありがとうございます◆◆

夏季休業中の8月20日(日)に愛校作業を行いました。休日にも関わらず、多数の保護者の皆さまにご協力いただき、心より感謝申し上げます。コロナ禍で3年間中止してしまっていたので、初めて参加された保護者の方も多かったのではないのでしょうか。「**休み明けの子どもたちにより環境を提供し、気持ちよく前期後半を迎えられるように**」という趣旨のもとPTA環境委員の方々を中心となって計画並びに実施していただきました。夏季休業中に伸びた草や落ち葉等もきれいに除去していただき、美しい環境を取り戻すことができました。子どもたちも、思いっきり活動することができます。前期後半からも、子どもたちと一緒に美しい武蔵ヶ丘小学校の環境づくりに取り組んでいきたいと思っております。

※当日都合で参加できなかったご家庭は、8月27日(日)にご協力いただきました。ありがとうございます。



### <今後の主な予定>

9月 8日 (金)	2年生見学旅行	9月14日 (木) ~ 15日 (金)	6年生修学旅行
9月12日 (火)	安全委員会校区内パトロール	9月22日 (金)	避難訓練 (不審者対応)